

COMMUNIQUE MBF



Nouveau chapitre

La Mountain Bikers Foundation (MBF) a élu sa nouvelle équipe dirigeante. Mélange de nouvelles énergies et d'anciens élus, elle s'est attelée dès son élection à remettre en ordre de marche l'association. Pour autant si une difficulté est franchie, la MBF n'est pas encore sauvée.

A l'issue de l'Assemblée Générale Extraordinaire et du Conseil d'Administration qui a suivi, les élus de la MBF sont les suivants :

- Ludovic Lechner – Président
- Fabien Biévelez – Vice-Président
- Pierre Depaillet – Secrétaire
- Julien Rebuffet – Trésorier
- Raymond Cheminal – Président d'honneur
- François Bleykasten – Administrateur
- Patty Van Egmond – Administratrice
- Thierry Calmé – Administrateur
- Sylvain Bailleux – Administrateur
- Marianne Fillion – Administratrice
- Vincent Minervini – Administrateur
- Florent Rochais - Administrateur

En responsabilités vis-à-vis de nos ressources extrêmement limitées, l'équipe élue va se concentrer ces prochains mois sur 3 missions centrales :

- Editoriale > La rédaction d'un projet associatif pour établir la ligne directrice et borner le champ d'actions de la MBF ces prochaines années. Il sera soumis au vote des adhérents lors de la prochaine assemblée générale
- Juridique > La commission juridique sera priorisée sur d'autres missions, afin de continuer à défendre la pratique VTT partout en France
- Financière > La MBF n'est pas encore sereine économiquement. 50% de nos mécènes se sont retirés de manière imprévue en 2024, creusant un déficit de 20 000€ pour l'année en cours.

Pour conclure, le président Ludovic Lechner s'adresse à la communauté VTT :

Si vous souhaitez nous encourager, restez à l'écoute des appels à bénévoles/compétences que pourrait émettre la MBF dans les prochains mois.

Nous cherchons comment vous pouvez nous aider à vous aider sur des sujets aussi variés que le juridique, le scientifique, l'environnement, l'entretien de sentiers, la recherche de fonds... Nous cherchons des contacts et des relais partout où cela peut aider, des services déconcentrés de l'Etat aux collectivités locales en

COMMUNIQUE MBF



passant par les syndicats d'initiatives, le monde du tourisme, les élus, les agences de l'Etat en lien avec la nature et bien entendu chez les acteurs économiques du vélo !

Chaque vététiste a certainement dans son réseau 1 ou 2 personnes susceptibles d'appuyer la MBF sur le fond ou sur la forme, ponctuellement, en mode projet ou dans la durée.

On compte sur vous pour réussir !

Fabien Jhistry
Responsable national

La MBF en quelques mots

La Mountain Bikers Foundation (MBF) est une association nationale reconnue d'intérêt général aux soutiens variés (particuliers, clubs, entreprises, collectivités...). Elle représente la communauté des pratiquants de Vélo Tout Terrain, dans une approche durable et responsable de cette activité. Elle défend également l'accès aux sentiers et aux espaces naturels pour les sports de plein air en général. Le leitmotiv de la MBF est que « la pratique du VTT doit rester autorisée sur tous les sentiers de randonnée sauf exceptions justifiées et argumentées » et que « la polyvalence des usages (randonnée à pied, à cheval et à VTT) doit être conservée ».